

Gramma

ORGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



Retransmitirá la Mesa Redonda acto de Fidel con los universitarios

La Mesa Redonda retransmitirá hoy, a las 6:30 p.m., por Cubavisión, Cubavisión Internacional, Radio Rebelde y Radio Habana Cuba el Acto de Fidel con los estudiantes universitarios, que tendrá lugar en la Universidad de La Habana, y será transmitido en vivo a las 7:30 a.m. por los mismos canales y emisoras de radio.

Por todos los caminos de la Sierra

**LA VICTORIA
ESTRATÉGICA**
Fidel Castro Ruz



Hoy, el capítulo 6

Páginas 7, 8,
9 y 10



En una práctica de tiro en las montañas de la Maestra, Fidel dispara con una Browning.

**A la escuela
el lunes**

Página 16



**Hoy, 8
opiniones**

Páginas 12 y 13

Un centro gastronómico singular: La Atarraya

Página 3



Foto: Raúl Abreu

Recibe Raúl delegación del PSOE

En horas de la tarde de ayer, el Segundo Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, compañero Raúl Castro Ruz, recibió a la Senadora Leire Pajín, Secretaria de Organización del Partido Socialista Obrero Español, acompañada por Elena Valenciano, Secretaria de Relaciones Internacionales y de Cooperación.

Durante el encuentro se trataron temas de las relaciones entre ambos partidos y de la agenda internacional.

Participaron además los compañeros José Ramón Machado Ventura, miembro del Buró Político del Partido y Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, y

Bruno Rodríguez Parrilla, Ministro de Relaciones Exteriores.

Previamente la delegación se reunió en la sede del Comité Central del Partido con el compañero Machado Ventura.

Durante la estancia en nuestro país sostuvo intercambios con Ricardo Alarcón y Jaime Crombet, Presidente y Vicepresidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, respectivamente, el Canciller Bruno Rodríguez Parrilla, Jorge Martí Martínez, Jefe del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central y con la dirección de la Federación de Mujeres Cubanas, entre otros dirigentes y personalidades de nuestro país. También realizó visitas a centros de interés científico, económico y social.

Adelantan jóvenes avileños reparación de vías férreas

■ Julio Juan Leandro

CIEGO DE ÁVILA, 2 de septiembre.— Miembros del Ejército Juvenil de Trabajo (EJT) limpian unos 80 000 metros cuadrados de cunetas como parte de sus labores de apoyo al mantenimiento de vías férreas en Ciego de Ávila.

Durante julio y agosto, dos destacamentos del EJT repararon además siete kilómetros en la línea central y la zona norte, mientras se adiestraban para el mejor desempeño de una tarea de máxima prioridad en el país.

Esteban Echemendía, director de la Unidad Empresarial de Base de Vías y Puentes, informó que ambas fuerzas cambian traviesas, chapean laterales, fijan y conectan carriles, riegan piedra, pintan y señalizan.

Un colectivo trabaja en el tramo Ciego

de Ávila-Baraguá y el otro en el ramal Morón-Velazco, con todos los medios técnicos y de protección necesarios, precisó Echemendía.

Anunció que en noviembre debe crearse otro destacamento juvenil cuyo campamento radicará en la ciudad de Morón, a fin de impulsar los arreglos del llamado "camino de hierro" en busca de más eficiencia en la transportación de carga general y de pasajeros.

El programa inversionista que acomete Cuba para revitalizar este sector propiciará, también, que los trenes puedan circular más rápidos y con mayor seguridad.

Andrés Hernández, del secretariado del sindicato del Transporte en la provincia, destacó el esfuerzo realizado a pleno sol por el EJT en julio y agosto, cuando los termómetros llegaron a marcar aquí temperaturas de hasta 35 grados Celsius. (AIN)